創立111周年 奄美市立崎原小中学校 学校だより 令和元年8月号



さいごまで **き**あいをいれて ね<mark>ば</mark>りづよく がんば<mark>る</mark>子ども の育成

9月27日(金)

「親子読書の日」

親子で本に親しみ. 本 を通じて親子が共有す る時間をもちましょう。

2学期の目標【時を守り、場を清め、礼を尽くす】

校長 長﨑 克則

夏休みも残り少なくなってきました。まもなく子どもたちの元気な声が学校に戻ってくる ことでしょう。

さて、これから始まる2学期は学期の中で最も長い学期です。1学期が「土台づくり」であ れば、2学期は「成長と飛躍」の学期、学習と運動を充実させていく学期です。

2 学期が始まる始業式では次の 3 点について、子どもと話をしてみたいと準備を進めていま す。

① 「時を守る」

「時を守る」ということは時間を守ることです。それは、相手を尊重すること、それによ って自分の信用を積み重ねることにもなります。

2学期の学校生活の中で「時を守ること」あるいは「お互いに時を守らせること」について、 子どもたちとともに考えていきたいと思っています。

② 「場を清める」

「場を清める」ということは自分の身の回りを整理整頓すること。「場を清める」ことを通 して、「今、何をすべきか気づいて行動できる」力を育てたいのです。

例えば、掃除を一生懸命することで、気付く人になれる、心を磨くことになる。また、働 くことの大切さがわかれば、謙虚な気持ちをもって、感謝の心も育つと考えています。

③ 「礼を尽くす」

|礼を尽くす||は心と態度の鍛錬です。学校ではまず、あいさつ、返事について子どもた ちと再確認をしていきたいと考えています。

あいさつは、心を開いて相手に向き合うこと。相手が気持ちよくなるあいさつをすること は、相手の立場や状況に思いをめぐらせることが大切です。

鰆腰小中学校の子どもたち一人一人が、それぞれ光輝くよさをもっています。子どもたち は毎日こつこつとよく努力をしています。学校では、子どもたちの持っている力が発揮できる ように指導していきたいと思います。子どもたちが、「喜んで登校、満足して下校」できるよう に全職員が一丸となり子どもたちと向き合っていきたいと思います。 2 学期もよろしくお願い いたします。

私たちにとって,子ども達が元気にたくましく成長していくことが一番の願いです。学校 でも命を守るための安全指導を行っておりますが、地域や御家庭での声かけや目配りなどもさ らによろしくお願いいたします。

まだまだ残暑が続きますが、皆様健康に気をつけてお元気にお過ごしください。

学校ブログ【崎原日誌】より 8月16日金曜日

今日は崎原の八月踊りでした。

崎原町内会の有志の皆様は、毎週1回 1年間八月踊りの歌の練習を継続されて います

伝統を受け継いでいくということは素 し晴らしいことですね









学校ブロク 【崎原日誌】

夏休みも ほぼ毎日更新中。

崎原小中学校 ブログ



~最近の話題から~ 崎原あるある(^o^)/

「崎原」っていうと 右のビーチと間違えられるこ とがある…。

崎原って奄美に4カ所あり ますわ…!?



ふるさと体験留学や炭作り. 八月踊りなど、本校は地域の方々 の協力で、小規模校・特認校のよ さを生かした「特色ある教育活動」 を推進することができています。 子どもたちもこのことは、十分承 知しており、感謝の気持ちをもっ て諸活動に取り組んでいるところ





です。児童生徒会では、地域の方々へ感謝の気持ちを自分たちなりに伝えることはできないかという ことで、総務委員会を中心に1学期末に話し合いを行いました。その結果、児童生徒会による「地域 貢献プロジェクト」を行い、その第一弾として、学校で育てた花を地域の道路に並べ、地域を花いっ ぱいにするという活動に取り組むことになりました。8月1日の出校日に全児童生徒で、プランター を道路に設置しました。設置後、早くも地域の女性の方から「プランターの花で気持ちがよくなった」 と、学校へメッセージをいただきました。今後も子どもたちなりに、地域のために何ができるのか、 知恵を出し合いながら、「地域貢献」について考えていきたいと思います。

学校評議員会。。『崎原活性化委員会』開催

7月末に、「学校評議員会」、「崎原活性化委員会」が開催されました。学校評議員会では、1学期の 児童生徒のようすや、特色ある教育活動、アンケート結果を基にした学校経営の成果・課題等につい て報告、質疑応答で意見を交わしました。児童生徒・保護者・職員アンケートの結果からは、1学期 の教育活動は成果を上げている項目が多く、2学期も更に改善・工夫しながら、子どもたちの学力向 上、健全育成に取り組んでいきたいと考えています。また、崎原活性化委員会においては、学校存続 に向けての取組についての話し合いが行われました。奄美市離島留学支援事業を活用するための里親 の確保や特認校生を増やすための学校・地域のPR、小規模校・特認校を希望する児童生徒の情報収 集など、今後一人でも多くの児童生徒を確保し、学校存続へ向けて学校・地域一体となって取り組ん でいきたいと思います。崎原に通いたいという御家庭の情報がありましたら、ぜひ学校までご連絡を!

学校では、2学期に向けて、子ども たちを迎える準備が着々と進んでいま す。1階から2階に上がる階段には、 英語科の階段掲示か登場しました。日 々の積み重ねが大きな力になることで しょう。何事も「継続は力なり」です。



9月の行事予定

9/1 (\square) PTA奉什作業

9/2 (月) 始業式

いじめ問題を考える週間 ~7日

9/3 (火) 中1・2年(課題元計) 中3年(実力元計)

9/4 (水) 11 11

9/10 (火) 授業参観·学級PTA(小) 9/14 (+)土曜授業 八月踊り(小・中)

郷土学習(中)

9/17 (火) いきいき生活ウィーク ~20日

9/18 (7K) 運動会予行

9/20 (金) アカハラダカ観察(小)

9/21 (\pm)

青少年育成の日

9/22

 (\square) 秋季大運動会

9/24 (火) 振替休日